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Крутой 
Паваротти
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в российский 
прокат выходит 
фильм Рона 
Ховарда о 
великом теноре
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Здоровее будем
Минздрав Крыма возглавил 
Игорь Чемоданов

БЫВШИЙ руководитель республиканского Центра крови сменил Александра Голенко, 
написавшего заявление об отставке по собственному желанию. Чемоданов — выпускник 
Крымского медуниверситета имени Георгиевского, врач высшей категории. Глава Кры-
ма посоветовал ему заняться модернизацией учреждений здравоохранения, повысить 
доступность узких специалистов и обеспечить лекарствами льготников.

Армянам вернули храм

ОБЩЕСТВО

В Евпатории местной религиоз-
ной организации «Церковь Сурб 
Никогаес» (Святого Николая) 
передали в бессрочное безвоз-
мездное пользование историче-
ские здания, которые ранее были 
закреплены на правах оператив-
ного управления за Евпаторий-
ским домом-интернатом для 
престарелых. Такое решение 
принято на заседании межве-
домственной комиссии Совмина 
РК, рассматривающей воп росы 
возвращения имущества рели-
гиозным организациям.

Судьба бывших церковных по-
строек и имущества Святой ар-
мянской апостольской право-
славной церкви обсуждалась с 
2014 года, когда Крым вернулся в 
Россию. Тогда владыка Россий-
ской и Ново-Нахичеванской епар-
хии Езрас, посещая полуостров, 
договорился с главой РК Сергеем 
Аксеновым о возвращении недви-
жимости. Но до воплощения этого 
решения в жизнь потребовалось 
пять лет. Теперь здание церкви, 
церковной школы и дом причта 
(настоятеля) переданы армян-
ской церкви в безвозмездное 
пользование сроком на 100 лет.

— Это давно ожидаемое реше-
ние, поскольку исполнено требо-
вание федерального законода-
тельства о возвращении религи-

озного имущества, — прокоммен-
тировал «РГ» передачу имущест-
ва настоятель церкви Сурб Нико-
гаес отец Анания (Вачаган Баба-
ян). — Теперь после решения всех 
юридических вопросов предстоит 
привести переданные нам здания 
в порядок. Сейчас в них нет воды и 
света, а половина здания церков-
но-приходской школы не отре-
монтирована. Хотим, чтоб быст-
рее заработал культурно-просве-
тительский центр, ведь сейчас 25 
наших детей вынуждены зани-
маться в разных школах города.

По словам настоятеля, рели-
гиозная община намерена со-
хранить добрососедские отно-
шения с интернатом для преста-
релых, и двери церкви всегда бу-
дут открыты для его пациентов.

ИЛЬЯ ИЗОТОВ, ЕВПАТОРИЯ

Нужен диалог
Врио губернатора Севастополя прислушается 
к мнению горожан

МЕСТНАЯ ВЛАСТЬ

 Юлия Крымова, Севастополь

Врио губернатора Севастополя 
Михаил Развожаев в понедель-
ник дал первые поручения пра-
вительству города. Они касают-
ся двух пляжей в Балаклаве, за-
крытых Роспотребнадзором из-
за высокого содержания болез-
нетворных бактерий в пробах 
воды, а также оползня на Север-
ной стороне, где под угрозой об-
рушения остаются более 30 дач.

Кроме этого, в выходные Раз-
вожаев вместе с и. о. вице-губер-
натора Владимиром Базаровым 
объехал город, посетил недавно 
открытый парк Победы. «Не спе-
шу давать оценки, надо изучить 
ситуацию, но состояние нового 
парка, мягко говоря, удивило», — 
написал Развожаев в Фейсбуке.

Первым делом, приехав в Се-
вастополь, он попросил жителей 
писать о проблемах в соцсетях и 
пообещал реагировать. А следом 
предупредил чиновников, что на 
аппаратных совещаниях теперь 
вместо отчетов будут рассма-
тривать обращения горожан.

Напомним, Михаила Разво-
жаева назначил на эту долж-
ность Владимир Путин после 
того, как бывший губернатор 
Дмитрий Овсянников досрочно 
сложил полномочия.

Приступив к обязанностям, 
врио губернатора отправил чле-
нов правительства города в от-
ставку. Пока все они продолжа-
ют работать в роли исполняю-
щих обязанности. Развожаев 
проведет с ними собеседования 
и в течение месяца сформирует 
новую команду. Выборы губер-

натора Севастополя планиру-
ются в сентябре 2020 года.

— У меня есть год, чтобы про-
явить себя, показать, как я умею 
работать, и потом принять реше-
ние о выдвижении на выборы, — 
сообщил Михаил Развожаев.

Дмитрий Овсянников ушел по 
собственному желанию, о его но-
вом месте работы пока ничего не 
известно. Он эмоционально по-
прощался с городом. Объяснил 
свою отставку политическими 
мотивами и связал ее с предстоя-
щими выборами в местное зак-
собрание второго созыва.

— Сейчас в городе главное — 
политическое спокойствие, — 
заявил экс-губернатор. — Желаю 
новому руководителю добиться 
результатов на политическом 
поприще.

— Счастлив, что у меня в тру-
довой книжке есть запись о ра-
боте в Севастополе, я сердцем 
буду переживать за этот город и 
болеть за реализацию каждого 
мероприятия, основу которого 
мы заложили, — сказал Дмитрий 
Овсянников.

От Михаила Развожаева ожи-
дают, что он сможет установить 

диалог с людьми, имеющими 
разные взгляды на развитие Се-
вастополя, чего не удалось сде-
лать Овсянникову.

Смену губернатора назвали 
ожидаемой. Во многом это прои-
зошло из-за конфликта с мест-
ными политическими группами.

— Ситуация обострилась пе-
ред выборами и вышла в пуб-
личную сферу, — прокомменти-
ровал «РГ» директор института 

общественных наук и междуна-
родных отношений Севасто-
польского госуниверситета, по-
литолог Иван Чихарев. — Неко-
торые политические силы от-
крыто добивались отставки гу-
бернатора. Он подал заявление, 
чтобы не становиться яблоком 
раздора в предвыборной борьбе. 
Но причины лежат глубже. ФЦП 
развития полуострова не в пол-
ной мере исполнялась, посколь-
к у в Севастополе с лож на я 
структура собственности: быв-
шие украинские владельцы, 
имущество минобороны РФ, 
практически по всему городу 
находятся объекты культурно-
го наследия. Возникают слож-
ности с госэскпертизой, на кон-
курс выходят недобросовест-
ные фирмы, а добросовестные 
не могут у частвовать из-за 
санкций. Эти вызовы будут сто-
ять перед любым главой города.

СПРАВКА «РГ»

Михаилу Развожаеву 38 лет, он родился в Красноярске, окончил исто-
рический факультет Красноярского государственного педагогического 
университета. С 2003 года работал в краевой администрации. С 2014 
стал замминистра РФ по делам Северного Кавказа. В октябре-ноябре 
2018 года, в предвыборный период, был врио главы Хакасии. После это-
го возглавил исполком Общероссийского народного фронта.

Новоселье нескоро

ЖИЛЬЕ

В Ялте для переселения жиль-
цов из ветхих домов необходимо 
построить не менее десяти 
много этажек.

— Состояние жилфонда, в кото-
ром люди живут многие годы, не 
выдерживает никакой критики, — 
считает заместитель главы адми-
нистрации города Иван Имгрунт.

Для строительства новых до-
мов, по его словам, необходимо 
на йти земе льные у частк и. 
Проб лема Большой Ялты в том, 
что здесь практически нет сво-
бодных земель, пригодных для 
возведения жилья.

Ранее власти города сообщили 
о выделении 240 миллионов руб-
лей на расселение жильцов ава-
рийного общежития «Звездоч-
ка». Строительство 120-квар-
тирного дома запланировано в 
рамках Федеральной целевой 

программы социально-эконо-
мического развития. Его возве-
дение должно было начаться еще 
в 2015 году, но чиновники никак 
не могли определиться с земель-
ным участком. В этом году влас-
ти сообщили, что участок най-
ден, и для него уже есть положи-
тельные заключения.

ЮЛИЯ БРАИЛОВА, ЯЛТА

Новый руководитель предупредил 
чиновников, что на аппаратных 
совещаниях теперь вместо отчетов 
будут рассматривать 
обращения горожан

P. S.

Церковь Сурб Никогайос по-
строена в 30-40-х годах XIX века 
из гладко отесанных блоков бе-
лого известняка на месте старо-
го деревянного храма. При со-
ветской власти церковь закры-
ли, а ее купола, колокольня и 
порталы подверглись разруше-
нию. После Великой Отечест-
венной войны храм использова-
ли под склад, а потом его пере-
дали в пользование интернату 
для престарелых.

КСТАТИ

По программе «Переселение 
граж дан из аварийного жилищно-
го фонда 2018-2020 годов на тер-
ритории РК» до конца 2020 года 
планируют переселить 947 гра-
ждан, проживающих в 39 домах. 
Общий объем финансирования 
программы — 582 миллиона руб-
лей, из которых 517,4 — средства 
госкорпорации «Фонд содейст-
вия реформированию ЖКХ», 64 
миллиона — бюджета РК.

Церковь Сурб Никогаес станет духовным и культурным центром 
евпаторийских армян.
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Михаил Развожаев (в центре): 
У меня есть год, чтобы проявить себя, 
показать, как я умею работать.
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